

REPUBLIC INDONESIA
KEMENTERIAN HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA

SURAT PENCATATAN CIPTAAN

Dalam rangka perlindungan ciptaan di bidang ilmu pengetahuan, seni dan sastra berdasarkan Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2014 tentang Hak Cipta, dengan ini menerangkan:

Nomor dan tanggal permohonan : EC00202361095, 31 Juli 2023

Pencipta

Nama : **Dr. Muhammad Adi Pribadi, S.E., M.IB., M.Com., C.PR**
Alamat : Puri Cikeas Indah No 4. Jalan Alternatif Cibubur. RT/RW 01/02 Nagrak.
Gunung Putri. Bogor, Bogor, Jawa Barat, 16967
Kewarganegaraan : Indonesia

Pemegang Hak Cipta

Nama : **Dr. Muhammad Adi Pribadi, S.E., M.IB., M.Com., C.PR**
Alamat : Puri Cikeas Indah No 4. Jalan Alternatif Cibubur. RT/RW 01/02 Nagrak.
Gunung Putri. Bogor, Bogor, JAWA BARAT 16967
Kewarganegaraan : Indonesia
Jenis Ciptaan : **Karya Ilmiah**
Judul Ciptaan : **Penugasan Menjadi Asesor Uji Kompetensi Kehumasan Oleh
Lembaga Sertifikasi Profesi Public Relations Indonesia Di Universitas
Negeri Jakarta**

Tanggal dan tempat diumumkan untuk pertama kali : 28 Juli 2023, di Jakarta
di wilayah Indonesia atau di luar wilayah Indonesia

Jangka waktu perlindungan : Berlaku selama hidup Pencipta dan terus berlangsung selama 70 (tujuh puluh) tahun setelah Pencipta meninggal dunia, terhitung mulai tanggal 1 Januari tahun berikutnya.

Nomor pencatatan : 000494035

adalah benar berdasarkan keterangan yang diberikan oleh Pemohon.
Surat Pencatatan Hak Cipta atau produk Hak terkait ini sesuai dengan Pasal 72 Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2014 tentang Hak Cipta.

a.n. MENTERI HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA
Direktur Hak Cipta dan Desain Industri



Anggoro Dasananto
NIP. 196412081991031002

Disclaimer:

Dalam hal pemohon memberikan keterangan tidak sesuai dengan surat pernyataan, Menteri berwenang untuk mencabut surat pencatatan permohonan.

LAPORAN AKHIR
PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT YANG DIAJUKAN KE LEMBAGA
PENELITIAN DAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT



PENUGASAN MENJADI ASESOR UJI KOMPETENSI KEHUMASAN OLEH
LEMBAGA SERTIFIKASI PROFESI PUBLIC RELATIONS INDONESIA DI
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA

Disusun oleh:
Ketua Tim

Dr Muhammad Adi Pribadi, S.E., M.IB., M.Com., C.PR, 0311047602

Anggota:
Alessandro Angelo Tedjo, 915190255

PRODI ILMU KOMUNIKASI
FAKULTAS ILMU KOMUNIKASI
UNIVERSITAS TARUMANAGARA
JAKARTA
JULI DAN 2023

BAB I Pendahuluan

A. Analisis Situasi

Pada tahun 2018, Presiden Ir Joko Widodo melakukan rapat terbatas dengan para Menteri untuk membicarakan pentingnya tenaga profesional untuk memiliki sertifikasi profesi (Sani, 2018). Beliau menjelaskan pada tahun 2019 penguatan tenaga terampil Indonesia untuk memiliki sertifikat profesi lebih digenjarkan.

LSPPRI (Lembaga Sertifikasi Profesi Public Relations Indonesia) adalah LSP yang diakreditasi oleh BNSP (Badan Nasional Sertifikasi Profesi) untuk menyelenggarakan uji sertifikasi profesi dan menerbitkan sertifikat profesi atas nama BNSP. LSPPRI adalah LSP yang dikhususkan untuk kalangan profesional dibidang Humas atau Public Relations (PR). Mereka yang boleh mengikuti uji sertifikat profesi untuk memperoleh sertifikat profesi atas nama BNSP, bisa dari kalangan profesional dan mahasiswa mahasiswi yang telah lulus magang dan skripsi.

LSPPRI telah melakukan uji kompetensi dengan beberapa universitas yang ada di Indonesia, seperti Universitas Tarumanagara (Untar), Universitas Negeri Jakarta (UNJ), Universitas Garut, Universitas Telkom, Universitas Multimedia Nusantara dll. Uji kompetensi dilakukan secara luring dan daring untuk memberikan kesempatan kepada masyarakat Indonesia dalam memperoleh sertifikat Profesi.

B. Masalah Mitra dan Solusinya

Permasalahan LSPPRI, selaku mitra, adalah untuk melaksanakan uji kompetensi diperlukan asesor - asesor yang memiliki sertifikat profesi PR dan sertifikat profesi asesor dari BNSP. Tantangan yang lainnya adalah ketika para asesor memiliki sertifikat-sertifikat tersebut, mereka belum tentu bisa untuk ditugaskan oleh LSPPRI karena pada umumnya para asesor memiliki pekerjaan di tempat lainnya, seperti dosen, Pegawai Negeri Sipil di Kementerian dan pimpinan agensi PR dll.

Dr Muhammad Adi Pribadi ketika mendapatkan panggilan untuk bertugas sebagai asesor pada tanggal 8 Juni 2023 bersedia untuk melaksanakan penugasan di Universitas Negeri Jakarta, sebagai solusi untuk mengatasi masalah mitra. Beliau melaksanakan penugasan karena memiliki kompetensi dibidang PR dan asesor yang dibuktikan

melalui sertifikat profesi dari BNSP. Penugasan ini adalah sebagai bagian dari mendukung program Untar dan Kemendikbudristek, agar dosen aktif membantu masyarakat dalam kegiatan PKM (Pengabdian Kepada Masyarakat).

Bab II Pelaksanaan

A. Deskripsi Kegiatan

Uji Koptensi PR dilaksanakan di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik UNJ, Jl. Rawamangun Muka, Jakarta Timur 13220. Satu orang asesor perlu melakukan asesmen pada lima orang mahasiswa mahasiswi dari UNJ.

B. Metode Pelaksanaan

Para asesor melakukan rapat singkat selama 30 menit bersama koordinator sertifikasi, Amrih Sahri dimana para asesor memperoleh bahan uji dari coordinator sekaligus mendapatkan gambaran umum terkait para asesi, pada Jam 0700. Pada jam 0745, Asesor memberikan penjelasan singkat kepada lima peserta uji terkait uji kompetensi, bahwa uji kompetensi mengarahkan peserta uji untuk menjelaskan aktifitas PR yang pernah dijalaninya. Pada Jam 0800, Asesor mulai melakukan uji kompetensi dalam bentuk wawancara dan praktek kepada peserta pertama selama satu jam 30 menit. Sedangkan peserta lainnya melakukan uji tertulis

C. Luaran

Sertifikat HKI (Hak Kekayaan Intelektual) menjadi luaran dari kegiatan PKM 100.

Bab III Kesimpulan

PKM memberikan kesempatan kepada para dosen untuk membantu masyarakat dalam memperoleh sertifikat profesi PR sekaligus mendukung program nasional dalam penguatan tenaga terampil dalam memperoleh sertifikat profesi seperti yang dicanangkan oleh Presiden Ir Joko Widodo.

Daftar Pustaka

Sani, Ahmad Faiz Ibu. 2018. Sertifikasi Keahlian Dilakukan Besar-Besaran Pada 2019. Tempo.co. diunduh dari nasional.tempo.com

Lampiran

1. Surat tugas.



Jalan Daud 33, Bintaro Raya
Kebayoran Lama - Jakarta 12240
+62 21 729 4972, +62 21 729 4973
sekretariat@lspri.or.id, certificationlspri@gmail.com
Lsp Pri Certification
Lspri_Certification
www.lspri.or.id

SURAT PERINTAH TUGAS No. 101/SPT/UK/SERT-LSPPRI/VI/2023


Dalam rangka Pelaksanaan Sertifikasi Bidang Kehumasan oleh Lembaga Sertifikasi Profesi Publik Relasi Indonesia (LSPPRI), dengan ini Pengurus LSPPRI menunjuk dan menugaskan sebagai Asesor sebagaimana jadwal kepada :

Nama : **DR. MUHAMMAD ADI PRIBADI, M.COM**
No. Reg. MET : 000.010513.2019
Hari, tanggal : Kamis, 8 Juni 2023
Waktu/jam : 08.00 -16.30 WIB
Tempat Uji : TUK Sewaktu - **Universitas Negeri Jakarta**
Jl. Rawamangun Muka, Jakarta Timur 13220
Jadwal :

1.	08.00 - 09.30	Risma Hasna Dwiwina	Junior Public Relations Officer
2.	09.30 - 11.00	Rizka Herlina	Junior Public Relations Officer
3.	11.00 - 12.30	Rizki Anindia Putri	Junior Public Relations Officer
4.	13.30 - 15.00	Salsa ratu maisya	Junior Public Relations Officer
5.	15.00 - 16.30	Satrio Aprilianto	Junior Public Relations Officer

Demikian Surat Tugas ini untuk dapat dilaksanakan dengan sebaik-baiknya dan setelah selesai segera membuat laporan kepada LSP PRI.

Jakarta, 03 Juni 2023
LSP PUBLIK RELASI INDONESIA


Muslim Basya, MBA
Ketua LSPPRI

